



Encaran estudiantes de la UdeG su juicio en libertad

Los estudiantes de la Universidad de Guadalajara (UdeG), Javier Armenta, ex líder de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU), Ilich Cisneros y Alexis Rojas fueron liberados ayer tras permanecer detenidos durante cinco días, aunque fueron vinculados a un proceso penal al ser acusados de invadir un predio donde se construiría un desarrollo inmobiliario.

El juez Felipe de Jesús Rivera cambió la medida cautelar que les impuso la semana pasada mientras se concluye si son culpables de despojo de inmuebles y aguas.

La determinación se tomó en Puente Grande tras siete horas de audiencia y en medio de protestas y pronunciamientos por la supuesta injerencia del Gobierno estatal en el caso.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/encaran-estudiantes-de-la-udeg-su-juicio-en-libertad/ar2533828